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BARRU - Wakil Ketua II DPRD Barru, Ir. AFK. Majid, ST. MH, Temu konstituen
dalam masa sidang II tahun 2024 DPRD kabupaten Barru, Reses tersebut di
rangkai dengan buka puasa, di Balai Latihan Kerja Komunitas (BLK) kelurahan
Kiru-Kiru, kecamatan Soppeng Riaja, sulsel, Sabtu (16/3/2024).

Reses anggota DPRD Barru fraksi PKB pada daerah pemilihan soppeng riaja



dan balusu, temu konstituen ini merupakan ajang silaturahmi dalam rangka
menyerap aspirasi masyarakat yang berada di wilayah Dapil 2.

“Momentum ini penting bagi kami sebagai perwakilan'Ta di DPRD Barru dan
tugas Kedewanan perlu turun langsung dalam rangka melihat dan mendengar
apa yang menjadi kebutuhan prioritas warga yang ada di daerah pemilihan saya",
ungkap AFK Majid.

Dirinya juga menyebut sangat bersyukur dan bahagia pada reses kali ini
dihadapan 560 warga serta menyampaikan terima kasih kepada masyarakat
yang masih mempercayakan dirinya menjadi anggota DPRD menuju periode ke-
2 (2024-2029). 

Dan reses ini merupakan terakhir untuk periode 2019-2024. "Saya sangat
bersyukur dan bahagia karena reses ini dihadiri begitu banyak masyarakat, dan
sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada kita semua atas do'a dan Restu'Ta
semua untuk wakili aspirasi'Ta di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Barru,
Tandasnya.

Pada kesempatan itu juga legislator PKB AFK majid mempersentasikan hasil
kinerjanya selama satu priode 2019-2024 menjadi wakil rakyat dengan mengawal
usulan-usulan masyarakat di reses-reses sebelumnya, seperti hadirnya bantuan
program pelatihan vokasi dan produktivitas dari Kemnaker RI, bantuan Program
Indonesia Pintar (Beasiswa) dari Kemendikbud RI, hadirnya bantuan untuk
kelompok tani dari kementan RI dan hadirnya Bantuan Operasional Pesantren
dari Kemenag serta pokok-pokok pikiran selaku anggota DPRD. 

"Insya Allah Amanah'Ta untuk mengawal aspirasi kita semua akan terus
berlanjut, agar daerah kita dapat lebih maju, mohon Do'anya agar apa yang kita
harapkan dapat tercapai", tutup AFK. Majid.


